



Lunes, 23 de Mayo de 2011, 12:47

- [Local](#)
- [Provincia](#)
- [Andalucía](#)
- [Nacional](#)
- [Internacional](#)
- [Economía](#)
- [Deportes](#)
- [Sucesos](#)
- [Cultura](#)
- [Universidad](#)
- [Sociedad](#)
- [Gente](#)
- [Comunicación](#)
- [Esco GD](#)

[Cultura](#) | [Granada](#)

## Homenaje a Morente en barrio del Albaicín

**los niños del barrio reciben clases de fotografía, poesía y música**

Domingo, 22/05/11 15:14

Recomendar

Sé el primero de tus  
amigos en recomendar  
esto

0

EFE



Foto: E.P.

El II Festival Internacional de Fotografía Emergente de Granada y su provincia (PA-TA-TA) ha rendido homenaje al cantaor granadino Enrique Morente, fallecido en Madrid el pasado diciembre, con una iniciativa llevada a cabo por una veintena de niños que ha aunado música, fotos y poesía.

- [Fotógrafos sueltan 160 globos como homenaje a Morente](#)
- [La familia de Morente atribuye su muerte a una “grave negligencia médica”](#)
- [Morente, premio al Mejor Álbum de Flamenco](#)

Los participantes, niños del barrio de Almanjáyar que llevan todo el año recibiendo clases de fotografía en el marco de un proyecto social, recorren desde esta mañana varios puntos del Albaicín, donde vivía Morente, para recordarle, ha explicado a Efe la organización.

El recorrido ha incluido el mirador de San Cristóbal, donde los niños han dibujado fotos de Morente y han colgado una de ellas en la cruz que se ubica en ese espacio, y la Plaza Larga, donde han participado en un taller de poesía en el que se ha dado lectura a “Llanto por Ignacio Sánchez Mejías”, al que el cantaor puso voz.

Tras esta actividad, los niños se han desplazado al emblemático mirador de San Nicolás para participar en un taller de música en el transcurso del cual bailarán y tocarán el cajón.

El Festival Internacional de Fotografía Emergente de Granada (PA-TA-TA) se celebra desde el 16 de mayo y hasta el 6 de junio.

El encuentro ha reforzado este año su vertiente formativa con cinco talleres homologados por la Universidad de Granada, con el objetivo de descubrir nuevos talentos y convertir a esta ciudad en cantera mundial de la fotografía.

En el marco del festival se expondrán los resultados de estos talleres, impartidos por profesionales como Ricardo Cases o José María Díaz-Maroto y sobre temáticas relacionadas con la fotografía además de con la arquitectura, el cine o el mundo de los libros.

**Enviar esta noticia a ...**

Valore este artículo

☆☆☆☆☆ (Aún no hay valoraciones)

**Agregue su comentario**